

RINGKASAN

Athma Gunawan

“Perubahan kurs dan Pengaruhnya Terhadap Laporan Laba Rugi dan Neraca Pada PT.Indodaya Cipta Lestari Medan” dibawah bimbingan Ibu Karlonta Nainggolan sebagai pembimbing I dan Ibu Hj.Saribulan Tambunan Sli sebagai pembimbing II

Setiap perusahaan perlu mengetahui perkembangan kegiatan usahanya dan waktu kewaktu agar dapat mengetahui apakah perusahaan mengalami kemajuan atau kemunduran, serta perlu juga mengetahui keadaan keuangan perusahaan pada saat tertentu

Perusahaan yang melakukan kegiatan operasional melibatkan mata uang asing baik itu dalam melakukan transaksi operasi meliputi atas ekspor, impor, transaksi keuangan meliputi penerimaan dan pemberian pinjaman serta kontrak valuta berjangka sering terkendala dengan istilah-istilah yang berkaitan dengan mata uang asing yaitu transaksi tersebut harus didenominasi dalam satu atau lebih mata uang asing namun harus diukur kembali menurut mata uang pelaporan.

Transaksi mata uang asing timbul karena perusahaan:

- a Menjual atau membeli barang atau jasa yang harganya didenominasi dalam suatu mata uang asing

- b Meminjam atau meminjamkan.
- c Menjadi suatu pihak untuk suatu perjanjian dalam valuta asing yang belum terlaksana.
- d Memperoleh atau melepaskan aktiva, menimbulkan atau melunasi kewajiban yang didenominasi dalam mata uang asing.

Penyelesaian atas transaksi mata uang asing yang dilakukan perusahaan tepatnya dapat menggunakan perspektif dua transaksi yaitu bahwa suatu transaksi jual beli dianggap sebagai bagian yang terpisah dari penyelesaiannya (pembayaran) transaksi sendiri. Oleh karena itu jika terjadi perbedaan kurs antara tanggal transaksi dengan tanggal penyelesaian, maka selisih kurs tersebut tidak akan mempengaruhi jumlah kewajiban yang timbul dari transaksi semula.

Selisih kurs yang terjadi dalam transaksi mata uang mengakibatkan perusahaan mengalami untung rugi atas transaksi yang diselesaikan. Untuk mengeliminir ataupun meniadakan kerugian tersebut, perusahaan dapat melakukan tindakan hedging atas transaksi mata uang asing yaitu dengan mengadakan perjanjian membeli atau menjual sejumlah tertentu mata uang asing pada tanggal tertentu kedepan dengan kurs tetap yang disepakati ketika hedging dilakukan.

PT.Indodaya Cipta Lestari didirikan pada tanggal 25 september 1987, yang beralamat di jalan Pinangsia no.22 B Jakarta. Disahkan Menteri Kehakiman Republik Indonesia yang didaftarkan dalam buku register kantor pengadilan negeri Jakarta barat.

PT.Indodaya Cipta Lestari merupakan perusahaan yang memproduksi peralatan elektronik UPS (Uninterruptible Power System), berfungsi mengantisipasi pemutusan hubungan listrik seketika (menyimpan arus) dan stabilizer yang berfungsi sebagai penstabil arus listrik dengan merek dagang ICA (Industri Computer Assesories). Selain memproduksi alat elektronik, perusahaan juga melakukan pemeliharaan dan pelayanan penjualan jasa perbaikan serta melakukan pendistribusian UPS dan Stabilizer ke toko-toko komputer, bank atau penjualan langsung ke konsumen atau pelanggan.

Dalam mendukung penjualannya PT.Indodaya Cipta Lestari membuka cabang di Sumatera dengan alamat jalan Guru Patimpus no.1 DD Medan. Untuk mendukung mutu produksi sebagian suku cadang merupakan impor dan sebagian muatan lokal. Rugi selisih kurs yang terjadi sebagai akibat pelunasan atas hutang transaksi mata uang asing yang dilakukan perusahaan jumlahnya cukup besar dan mempengaruhi laba perusahaan dalam laporan laba rugi serta laporan neraca, hal ini disebabkan perusahaan tindakan hedging atas hutang tersebut, hal ini disebabkan perusahaan tidak mengetahui istilah hedging dalam perlakuan transaksi mata uang asing karena ketiadaan sumber daya yang handal dalam perusahaan.

Analisa dan evaluasi yang telah dilakukan yang penulis lakukan terhadap perusahaan maka dapat diambil suatu kesimpulan bahwa rugi selisih kurs dapat dimanage dan dieleminir apabila perusahaan memperlakukan tindakan hedging atas transaksi mata uang asing sehingga rugi selisih kurs dapat diminimalisir seminimal mungkin sehingga laba pada laporan laba rugi dapat meningkat.